



Dans la journée du 6 septembre dernier, une gendarmette a abattu un jeune homme a Bonaberi, au lieudit mabanda. Alors que ce dernier se trouvait dans une salle de jeux, il a été surpris par une patrouille de la gendarmerie nationale, à la recherche d'un téléphone volé.

Dans une atmosphère de peur et de panique, le jeune garçon a pris la fuite. C'est ainsi que la gendarmette n'a pas hésité à pointer son arme sur lui et lui infliger deux balles qui l'ont fait rendre l'âme sur place. Les parents du défunt ont déposé leur plainte a la gendarmerie nationale a Bonanjo. Une semaine après les enquêtes, l'on note que le jeune homme n'était pas la cible du gendarme. Ses parents exigent ainsi que justice soit faite. Pour la mère du défunt, on doit lui remettre son enfant.